

Arremete frío; llegaremos a 2°C

HÉCTOR MOLINA

La temperatura descendió ayer nueve grados centígrados en la Ciudad de México y seguirá a la baja.

Durante el mediodía, el termómetro registró 14 grados, mientras que a la misma hora del pasado lunes la temperatura era de 23 grados.

Curiosamente, el fenómeno no se originó por un frente frío, sino por un sistema de nubosidad que evitó que el sol calentara al Distrito Federal, según explicaron es-

pecialistas del Servicio Meteorológico Nacional.

El sistema de nubosidad proveniente del Océano Pacífico ocasionará que las bajas temperaturas se mantengan hasta el fin de semana y desciendan más ante la posible llegada de un frente frío.

Para el sábado se prevé que las temperaturas mínimas desciendan hasta los dos grados centígrados. Con estas condiciones climáticas

podrían presentarse los días más fríos en lo que va de este

2009, en el que las temperaturas mínimas en la ciudad de México habían sido de entre 7 y 8 grados.

Para hoy, se espera que al amanecer se registren 4 grados durante la mañana, sin un aumento considerable en la temperatura a causa de la nubosidad. La velocidad del viento también influirá en el ambiente frío.



JUAN BOTÍES

Hoy podría registrar el termómetro 4°C por la mañana

■ PREVENIDOS PARA LA SEMANA

- » La entrada de un frente frío bajará la temperatura
- » El Servicio Meteorológico alerta de fuertes rachas de viento
- » El fin de semana podría ser el más gélido en lo que va de 2009



Página 1 de 1

\$ 8499.00

Tam: 150 cm²

GSIRIO